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16e journée - Samedi 12 janvier à 20h00

CHOLET vs BOULAZAC



COACH
KUNTER 

Erman 
62 ans / FRA-TUR

 
CHERBONNIER 

Gaëtan 
33 ans / FRA

 
DELORME 

Sylvain 
43 ans / FRA

26
SY 

Pape 
Arrière/Ailier / 1,98 m 

30 ans / FRA

2
YOUNG 

Michael 
Ailier fort / 2,06 m 

24 ans / USA

21
HASSELL 

Frank 
Pivot / 2,03 m 

30 ans / USA

32
PERRANTES 

London 
Meneur / 1,88 m 

24 ans / USA

11
NDOYE 

Abdoulaye 
Arrière/Meneur / 2,00 m 

20 ans / FRA

ASSISTANTS

49
DUPORT 

Romain 
Intérieur / 2,15 m 

32 ans / FRA

23
WOGHIREN 

Warren 
Intérieur / 2,14 m 

20 ans / FRA

22
TROISFONTAINES 

Olivier 
Arrière / 1,96 m 

29 ans / BEL

3
HAYES 

Killian 
Meneur/Arrière / 1,95 m 

17 ans / FRA

13
GOVINDY 

Melvyn 
Intérieur / 2,12 m 

21 ans / FRA

35
DIMANCHE 

Karlton 
Meneur/Arrière / 1,94 m 

18 ans / FRA

24
ROBINSON 

Antywane 
Ailier fort / 2,03 m 

34 ans / USA
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LE MATCH DE CE SOIR
VOUS EST PRÉSENTÉ PAR



40
LESCA 

Rémi 
Meneur / 1,81 m 

28 ans / FRA

20
MORENCY 
Jean-Frédéric 
Intérieur / 2,00 m 

29 ans / FRA

5
SANCHEZ 

Jérôme 
Ailier / 1,97 m 
28 ans / FRA

1
MOPSUS 

Victor 
Meneur / 1,80 m 

19 ans / FRA

47
AYGALENQ 

Alexandre 
Arrière / 1,87 m 

21 ans / FRA

58
DIARRA 

Nianta 
Intérieur / 2,03 m 
25 ans / FRA-MAL

 
 
 

ASSISTANT
CHARDON 

Jean-Sébastien 
40 ans / FRA

COACH
ANDRIEUX 

Thomas 
41 ans / FRA

8
LESLIE 
Travis 
Arrière/Ailier / 1,93 m 

28 ans / USA

37
DE JONG 
Nicolas 
Pivot / 2,10 m 

30 ans / FRA

25
MITCHELL 
Akil 
Pivot / 2,05 m 

26 ans / USA

11
CHERY 
Kenny 
Meneur / 1,80 m 

26 ans / CAN

18
COWELS III 
Raymond 
Arrière / 1,93 m 

28 ans / USA

3

Parrain de la rencontre



3 questions à ROMAIn
1- As-tu passé de bonnes fêtes de � n d’année ?  La trêve de Noël 
est-elle appréciée des joueurs ?
Oui, j’ai passé de bonnes fêtes en famille à Noël et au réveillon du 31. La trêve est très 
appréciée des joueurs, ça permet de passer des moments en famille après plusieurs 
mois d’activité, surtout pour les joueurs étrangers qui peuvent rentrer chez eux.

2- Vous avez terminé l’année 2018 par deux belles victoires à 
domicile face à Nanterre et Chalon. L’année 2019 démarre par un 
match à la Meilleraie face à Boulazac. Peut-on espérer une nouvelle 
victoire ?
On peut espérer une nouvelle victoire si on maintient nos lignes directrices, à 
commencer par la défense, qui nous a fait gagner ces deux matches. 

3- Que peut-on te souhaiter individuellement pour cette nouvelle 
année, ainsi qu’à l’équipe ?
On peut me souhaiter de rester en bonne santé et de continuer à aider l’équipe à 
gagner des matches. Pour l’équipe, on peut lui souhaiter de continuer dans la même 
dynamique que la � n d’année, pour d’abord se maintenir et voir par la suite.

Photo : E. Lizambard

PROCHAIN MATCH : CB/LE MANS - sam. 26 janv. à 20h
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CLASSEMENT MATCHES
Équipes % MJ V D

1 Lyon-Villeurbanne 87% 15 13 2

2 Pau-Lacq-Orthez 67% 15 10 5

3 Nanterre 60% 15 9 6

4 Levallois 60% 15 9 6

5 Bourg-en-Bresse 60% 15 9 6

6 Dijon 60% 15 9 6

7 Strasbourg 60% 15 9 6

8 Limoges 54% 15 8 7

9 Gravelines-Dunkerque 54% 15 8 7

10 Le Mans 54% 15 8 7

11 Chalon/Saône 47% 15 7 8

12 Boulazac 47% 15 7 8

13 Monaco 47% 15 7 8

14 Châlons-Reims 40% 15 6 9

15 Le Portel 34% 15 5 10

16 Cholet 27% 15 4 11

17 Fos-sur-Mer 27% 15 4 11

18 Antibes 20% 15 3 12
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TOUTES LES RENCONTRES

NANTERRE - LDLC ASVEL
SAMEDI 12 JANVIER À 18H30, EN DIRECT SUR RMC SPORT

QUAND L'OGRE APPELLE UN GÉANT EN RENFORT...
Décevante ces 2 dernières saisons, l'ASVEL écrase tout sur son passage depuis la reprise.  

Et l'arrivée d'Alexis Ajinça les renforce encore un peu plus...

Avec Zvezdan Mitrovic, double coach de l'année en titre de la LNB, Lyon-Villeurbanne ne fait pas de détail 
depuis le début de cette saison 2018-19. Dominateur en Jeep® ÉLITE (13 victoires - 2 défaites, soit avec 

3 longueurs d'avance sur le 2e, Pau) et également premier de son groupe d'EuroCup (7V-3D), et ce malgré les 
longues blessures de Livio Jean-Charles et Alpha Kaba, plus quelques matches manqués par "Captain" Charles 

Kahudi. Bref, l'effectif à disposition du coach monténégrin apparaissait déjà impressionnant, comme a pu 
encore le démontrer la superbe victoire sur le terrain du dernier finaliste de l'EuroCup, le Lokomotiv Kuban, 

lors de la première journée du Top 16, avec notamment un Alpha Kaba (lire son interview par ailleurs) au top 
(16 pts, 13 rbds et 4 contres). Alors, si vous ajoutez à ce savant mélange entre joueurs d'expérience (Bilan, 

Kalnietis, Nelson, Lighty et Kahudi) et jeunes pousses talentueuses (Maledon, Noua, Jean-Charles, Kaba, etc.) un 
NBAer de 2,17 m, Alexis Ajinça, certes privé de ballon depuis un bon moment, mais vu dominateur avec la SIG 

lors de son dernier passage en LNB, vous obtenez un cocktail plutôt explosif ! 

60%
LDLC ASVEL

MONACO - ANTIBES SHARKS
SAMEDI 12 JANVIER À 18H30

60%
MONACO

Les Sharks n'ont pas beaucoup gagné cette saison (3V-12D), mais ils ont tout de même su jusqu'ici remporter 
les rencontres importantes de leur mini-championnat, à trois, les opposant à Cholet et Fos avec, en jeu, un seul 

strapontin pour demeurer en Jeep® ÉLITE. Tim Blue et ses partenaires l'ont en effet emporté à la Meilleraie 
(74-91), courant novembre, avant de sortir également vainqueurs face à Fos Ouest Provence, à Marseille, 

juste  avant Noël (80-87). Deux précieux succès... 

BOURG-EN-BRESSE - LE MANS
SAMEDI 12 JANVIER À 20H00

55%
BOURG-EN-BRESSE

Après avoir échoué à une encablure des playoffs la saison dernière (9e, 17 victoires et autant de défaites), la JL 
Bourg semble cette saison bien ancrée dans la première partie de tableau. Les joueurs de Savo Vucevic attaquent 
cette année 2019 forts du 3e  bilan de Jeep® ÉLITE (9V-6D), à égalité avec Nanterre, Levallois, Dijon et Strasbourg, 

en surfant sur une très belle série de 4 succès lors des 5 dernières journées. Leur seul revers ? À l'Astroballe, face 
à l'ogre du championnat version 2018-19 (81-66). De quoi attendre les champions en titre du MSB avec confiance.
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DE LA 16e JOURNÉE DE Jeep® ÉLITE

CHÂLONS-REIMS - LEVALLOIS METROPOLITANS
SAMEDI 12 JANVIER À 20H00

50/50En plein doute, après avoir subi quatre défaites de rang, Châlons-Reims (14e, 6V-9D) a terminé l'année par 
un superbe exploit, au Rhenus, en venant à bout de Strasbourgeois visiblement un peu la tête ailleurs qu'à la 

défense (90-97). Le héros de cette soirée alsacienne ? Un énorme Blake Schilb, auteur de 31 points à 11 sur 
16 aux tirs (dont 4 sur 6 derrière l'arc). Mais attention aux adversaires du soir, les Metropolitans et leur infernal 

duo intérieur, Mouphtaou Yarou et Julian Wright (38 d'évaluation cumulée en moyenne).

CHALON-SUR-SAÔNE - LIMOGES
SAMEDI 12 JANVIER À 20H00

55%
LIMOGES

Plutôt mal en point fin novembre (4V-7D en championnat, 2-6 en EuroCup), le Limoges CSP s'est brillamment 
repris depuis l'éviction de Kyle Milling en alignant six succès consécutifs, à cheval sur novembre et décembre, 

pour remonter parmi les "playoffables" (8e, 8V-7D) et obtenir une qualification sur le fil pour le Top 16. 
L'Élan, à l'inverse, au top début novembre (6V-2D), a perdu 6 rencontres lors des 7 dernières journées, 

dont une dernière défaite à Cholet très mal vécue par le staff...

CHOLET - BOULAZAC
SAMEDI 12 JANVIER À 20H00

50/50La saison passée, Cholet Basket et le BBD ont très longtemps été au coude à coude dans la lutte pour le maintien, 
Boulazac terminant au final 17e avant d'être sauvé par l'exploit de Blois, Champion de Pro B mais non éligible 

administrativement à la montée. Cette saison, le BBD a effectué une excellente première partie de championnat 
et pointe aujourd'hui à une étonnante 12e place (8 victoires - 7 défaites), loin d'un CB qui vient tout juste de s'extirper 

de la zone de relégation en remportant deux victoires (face à Nanterre et Chalon) lors des 3 dernières journées.  

DIJON - STRASBOURG
DIMANCHE 13 JANVIER À 18H30, EN DIRECT SUR RMC SPORT

55%
DIJON

Malgré un bon parcours depuis la reprise, les deux clubs partageant la troisième place de Jeep® ÉLITE avec 
9 victoires pour 6 défaites, Dijon et Strasbourg n'ont pas bouclé l'année 2018 sur une note positive. La JDA a en 

effet été cuite à l'étouffée dans le Chaudron portelois (90-69), en encaissant 90 points pour la toute première 
fois de la saison. La SIG, elle aussi, avait laissé sa défense aux vestiaires au moment d'accueillir Châlons-Reims, 

Blake Schilb (31 points) et le CCRB venant l'emporter au Rhenus (90-97)...

GRAVELINES-DUNKERQUE - LE PORTEL
LUNDI 14 JANVIER À 20H45, EN DIRECT SUR RMC SPORT 55%

GRAVELINES-
DUNKERQUE

Ce n'est pas encore carnaval, mais un derby entre le BCM et l'ESSM vaut tout de même le détour. D'autant que 
si Gravelines-Dunkerque (9e, 8V-7D) a bien mieux négocié son automne et début d'hiver que Le Portel (15e, 
5V-10D), les hommes d'Éric Girard ont terminé l'année en boulet de canon, en collant une volée à une JDA 

Dijon pourtant excellente cette saison (90-69), grâce à un superbe effort collectif (5 joueurs en double-figure 
aux points comme à l'évaluation).

PAU-LACQ-ORTHEZ - FOS PROVENCE BASKET
SAMEDI 12 JANVIER À 20H00

60%
PAU-LACQ-ORTHEZ

Curieuse symétrie entre les parcours de Pau-Lacq-Orthez, surprenant deuxième de Jeep® ÉLITE après 
15 journées (10 victoires pour 5 défaites), et des promus de Fos qui pointent à l'avant-dernière place du 

championnat avec 4 succès pour 11 revers. Rien n'est perdu pour le maintien, but ultime des Provençaux, mais 
les deux revers subis, à domicile, face à Cholet (70-77 le 12 octobre) et Antibes (80-87 le 22 décembre), soit face 

à leurs deux adversaires directs pour le maintien, risquent de peser très lourd en fin de saison...

9





INTERVIEW GRAND FORMAT

ALPHA KABA (LDLC ASVEL) 

« ON VEUT ALLER 
CHERCHER TOUS 
LES TITRES ! »

Le potentiel d’Alpha Kaba (2,10 m, 22 ans, poste 4-5) est connu 
depuis longtemps. Neveu de l’ancien intérieur de l’Élan Béarnais, 
Benkali Kaba, vainqueur notamment de la Coupe Korac (1984) et 
des deux premiers titres de Champion de France d’Orthez en 1986 
et 87, Alpha a été formé à l’Élan avant de passer deux saisons avec 
Mega Leks, en Serbie, afin d’accumuler temps de jeu et expérience 
en vue d’être drafté. Tout dernier choix de la draft 2017 (n°60, 
par les Atlanta Hawks), Kaba a effectué une très bonne Summer 
League l’été dernier (7,6 pts et 7,8 rbds), avant qu’une blessure 
à un coude ne le prive de la majeure partie de la première phase. 
Mais 2019 s’annonce sous les meilleurs auspices, avec une 
énorme performance, en Top 16 de l’EuroCup, lors de la victoire 
de Lyon-Villeurbanne sur le terrain du Lokomotiv Kuban...

 ¤ Alpha, vous revenez à peine de Krasnodar, en Sibérie, 
où vous êtes allés battre le Lokomotiv Kuban, finaliste de 
l’EuroCup la saison dernière. N’y a-t-il pas de meilleure 
manière d’entrée dans l’année 2019 ?
Oui, nous revenons à peine de Krasnodar. On y était allé en avion 
privé parce que sinon, ça impliquait au moins deux jours de voyage 
avec tous les changements. C’est sûr que c’est un bel exploit d’être 
allé gagner là-bas. On s’attendait à un match difficile après leur 
premier tour où ils avaient remporté neuf victoires pour une seule 
défaite. Au final, cette victoire fait donc un bien fou pour engranger 
de la confiance et basculer sur nos prochaines échéances. Notre force, 
je crois, en ce moment, avec un coach qui insiste beaucoup sur la 
défense, c’est aussi d’être capable de mettre beaucoup de pression 
et d’intensité sur les attaquants adverses. Et ça pendant 40 minutes. 
Nous avons tous compris que si nous n’étions pas à 120% dans ce 
domaine, on se retrouvait vite sur le banc. Le résultat, c’est aussi 
une excellente dynamique dans le groupe qui nous permet tous de 
donner le maximum pour aller chercher plusieurs titres cette année. 
Il faut vraiment qu’on s’appuie là-dessus, sur la profondeur de notre 
rotation, en défendant à fond, pour user petit à petit nos adversaires. 

 ¤ Vous avez réalisé hier soir votre meilleur match sous 
le maillot de l’ASVEL en cumulant 16 points, 13 rebonds 
dont 9  offensifs et 4  contres, dont un passage énorme 
dans l’ultime quart-temps. C’est l’arrivée prévue d’Alexis 
Ajinça qui vous a dopé ?

(Rires) Je m’attendais bien à une question comme celle-là ! Mais non, 
même pas, je suis quelqu’un avec beaucoup d’ambition, toujours au 
top de ma motivation. Ces derniers temps, je n’étais pas vraiment 
satisfait de mes matches, même si j’ai repris depuis peu après ma 
blessure. Alors arrivée d’Alexis ou pas, moi, je me donne toujours à 
fond ! Mais au-delà de ça, ces passages-là, où l’on performe face à 
une formation qui fait partie des grands favoris de l’EuroCup, c’est une 
sensation incroyable. Alors forcément, c’est positif et très plaisant... 
Mais la route est encore longue jusqu’à la fin de saison. 

 ¤ Vous avez connu un début de saison perturbé par une 
grosse blessure au coude. Était-ce rageant, après avoir 
disputé une Summer League plutôt bien réussie avec les 
Hawks ?
Oui, sincèrement, ça m’avait un peu atteint moralement. J’avais fini 
très fort avec Atlanta l’été dernier, donc mon objectif était d’enchaîner 
en montrant une véritable continuité dans ma progression. Je sais que 
les coaches, là-bas, me suivent très régulièrement et croient encore en 
moi. Alors oui, cette blessure a ralenti un peu le processus. Là, j’essaie 
de me remettre dans le bain et de profiter de cette super période de 
l’ASVEL pour retrouver de la confiance et apporter tout ce que je peux 
à cette équipe. 

 ¤ Où en êtes-vous d’ailleurs avec Atlanta, la franchise 
qui vous a drafté au 2e tour, il y a 18 mois ?
Les Hawks ont parlé de me faire revenir pour le Veteran Camp en 
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septembre-octobre, mais ils étaient 
dans une situation compliquée, sans 
vraie place dans leur roster. Alors, 
avec mon agent, on a décidé que le 
mieux était de reprendre la saison avec 
l’ASVEL, de donner le maximum pour 
continuer à montrer une constance dans 
la progression, pour ensuite, pourquoi 
pas, envisager d’être appelé en cours de 
saison. Tout est toujours faisable et c’est 
pour cela que je reste motivé à 100% 
sur mon développement. 

 ¤ Est-ce un sujet sur lequel vous vous êtes entendu avec 
les dirigeants du club : si une opportunité se présente, ils 
pourraient vous libérer ?
On n’a pas encore discuté vraiment avec eux, mais oui, dès le début, 
on avait convenu d’une clause de départ éventuel dans mon contrat. 
C’est quelque chose qui est prévu et je ne vois pas pourquoi ils s’y 
opposeraient, d’autant qu’ils seraient gagnants dans le deal. 

 ¤ Comment aviez-vous vécu cette soirée de juillet 2017, 
quand il vous a fallu attendre le tout dernier choix pour 
entendre votre nom ?
Sur le moment, oui, c’était chaud ! Il y a 60 appelés, et tu entends 
sortir 59 noms qui ne sont pas le tien... Quand tombe le n°59, 
franchement, tu n’es pas hyper serein ! Dans mon cas, mon agent 
m’avait appelé juste après ce 59e choix pour me dire de ne pas 

m’inquiéter, que les Hawks allaient me 
choisir en n°60, mais forcément, tu 
restes sceptique. C’est la draft, tu sais 
très bien comment ça peut se passer : 
ils peuvent changer d’avis au tout 
dernier moment. J’ai donc attendu 
d’entendre vraiment mon nom avant 
de laisser éclater ma joie, mais au final, 
quitte à être pris au second tour, je suis 
plutôt content de ce dénouement final. 
L’histoire est belle, pleine de suspense... 
Et puis, il y en a tellement qui restent 
sur le carreau, je ne vais pas me plaindre 
non plus.

 ¤ Avec le recul, est-ce que votre 
passage pour deux saisons à 
Mega Leks a été une bonne 
chose ?
Oui, je pense. Si c’était à refaire, je le 
referais. C’était une très bonne première 
expérience et ça m’a permis d’avoir très 
vite du temps de jeu en pro. Après, bien 

sûr, je changerais certaines choses, mais c’est vraiment là-bas que 
j’ai pu gagner en expérience et en confiance. Malheureusement, j’ai 
connu quelques blessures, ce qui a ralenti ma progression, mais oui, 
c’était une excellente expérience. 

 ¤ Vous êtes le neveu d’une 
figure de l’Élan Béarnais, Benkali 
Kaba. A-t-il eu une influence sur 
votre développement pendant 
vos jeunes années ?
Oui, bien sûr. Quand je me suis 
vraiment décidé à me lancer à fond 
dans le basket, ses conseils m’ont été 
très précieux. C’est la seule personne 
de ma famille à avoir évolué chez les 
professionnels, donc il m’a influencé, 
encadré dans mes choix, notamment 

au moment de m’engager au centre de formation de Pau. Et je lui 
en suis vraiment reconnaissant. Aujourd’hui, il est toujours basé à 
Mont-de-Marsan avec sa famille, et il s’occupe de jeunes basketteurs 
sénégalais, de son camp là-bas aussi. 

 ¤ Sans vous, ni Livio Jean-Charles et parfois même sans 
Kahudi ou Noua, l’ASVEL a tout écrasé pendant ce début 
de saison. Pensez-vous que c’est aussi la “patte” Mitrovic 
qui fait la force de l’équipe ?
Le coach apporte vraiment beaucoup à cette équipe, c’est une 
certitude, oui ! Quand on regarde notre roster, c’est vrai qu’il est plutôt 

INTERVIEW GR AND FORMAT

12



, expert
du recrutement

groupedlsi.com
@DLSI_O�  ciel
 #DLSIxiemeHomme

partenaire emploi

C
ré

d
it 

p
ho

to
 : 

is
to

ck
 - 

m
ip

am

impressionnant sur le papier, mais c’est bien le coach qui parvient à 
en tirer le maximum. Grâce à lui, les individualités s’effacent devant le 
collectif, il n’y a pas de crise d’ego... Et puis j’avoue, j’adore la manière 
dont il fait jouer l’équipe en ce moment. 

 ¤ Avec des joueurs d’expérience comme Bilan, Kahudi, 
Nelson ou Kalnietis, mais aussi tout un groupe de jeunes 
à qui Mitrovic fait confiance, est-ce que l’effectif vous 
paraît très équilibré ?
Je pense que cet équilibre entre jeunes et joueurs d’expérience est 
essentiel. Nous avons tout un groupe de jeunes de grand talent qui 
apporte énormément d’énergie et de fougue à l’équipe, mais l’apport 
des anciens comme DeMarcus (Nelson), Charles Kahudi et les autres, 
pour nous encadrer et nous guider, est hyper positif. C’est ce qui fait 
la force de cet effectif : ce mix entre jeunesse et expérience du plus 
haut niveau. 

 ¤ Avec l’apport d’un Ajinça en plus, jusqu’où peut aller 
cette ASVEL version 2019-20 ?
Alexis Ajinça va nous apporter un atout de plus et une plus grande 
rotation intérieure. C’est forcément positif. Avec lui, sans paraître 
prétentieux, on doit pouvoir aller chercher le titre dans toutes les 
compétitions où nous sommes engagés. (Il rit) Cela va peut-être 
sembler orgueilleux, mais je suis vraiment très confiant dans le 
potentiel de ce groupe et je ne vois vraiment pas pourquoi nous 
devrions faire des complexes. L’effectif est riche, tout le monde 
travaille à fond, l’ambiance est bonne. Bref, tout est en place pour 
parvenir à atteindre nos objectifs. Reste à convertir tout ça...

 ¤ Sans cette blessure et la polémique de l’été 2017 
concernant votre “non-choix” entre les Bleus et la 
sélection guinéenne, vous auriez sans doute eu de 
bonnes chances d’intégrer l’équipe de France. Est-ce un 
but à terme ?
Oui, bien sûr, cela reste un objectif pour moi. Quand la polémique a 
eu lieu, j’ai regretté tout ce qui a pu être dit sur Internet à ce propos. 
Aujourd’hui, je n’ai pas encore fait de choix. Là, je me concentre à 
fond sur ma carrière en club. Ensuite, une fois que je serai lancé, 

je prendrai une décision à propos de l’équipe nationale. Mais pour le 
moment, ce n’est pas ma priorité. 

 ¤ Qu’est-ce qui vous manque encore pour franchir un 
palier et prétendre à du temps de jeu en NBA ?
Beaucoup de choses encore. Pour le moment, je me concentre sur le 
fait de changer la forme de mon shoot pour devenir plus régulier de 
l’extérieur. Les coaches, à l’ASVEL, m’aident beaucoup là-dessus. Tout 
comme pour développer mon jeu dos au panier, au poste bas. Je n’ai 
jamais été un expert sur ce point, parce que l’on m’a souvent fait 
évoluer face au jeu. Ce sont les deux aspects que j’essaie de travailler 
énormément en ce moment. Mais je suis très confiant à ce sujet, les 
coaches me font bien bosser et je progresse chaque jour. Aujourd’hui, 
même si à la base, je me suis toujours considéré plus comme un 
numéro 4, mais je n’ai pas vraiment de poste de prédilection. 
Je pense que le fait de pouvoir évoluer sur les deux postes est un 
avantage pour la suite. 

 ¤ Avec les perspectives d’Euroleague la saison 
prochaine, où voyez-vous votre avenir à court terme, en 
NBA ou en Euroleague avec l’ASVEL ?
Si l’on me donnait le choix, franchement, c’est la NBA, forcément ! Les 
Hawks, ça me fait toujours autant rêver, je ne vais pas mentir. Mais 
la perspective de l’Euroleague 
ici, c’est aussi très motivant. 
Je prends les choses les unes 
après les autres et évoluer en 
Euroleague me ferait sans doute 
progresser. Mais mon objectif 
reste de pouvoir intégrer la 
NBA à terme. En NBA, vous 
savez, ça se joue souvent à 
pas grand-chose. Tout est une 
question d’opportunité qu’il faut 
savoir saisir au bon moment. 
En attendant, je bosse comme 
un fou et me donne à 100% 
pour mon équipe.
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